

## Wir begrüßen sie sehr herzlich im neuen **Loipenparadies BÖHEIMSCHLAG!**

Die Sportunion Bad Leonfelden als Betreiber der Loipe und in bester Zusammenarbeit mit der Nordstern GmbH sind sich trotz aller Rückschläge beim „Projekt Langlaufzentrum Weigetschlag“ und der finanziellen Risiken ihrer gesellschaftlichen Verantwortung sehr bewusst und bemühen sich auch in der Saison 2024/25 wieder ein adäquates Loipenangebot mit einer Streckenlänge von 7 km, Klassisch und Skating, auf Naturschnee in bekannter und bester Qualität, unter Aufwand vieler ehrenamtlicher Arbeitsstunden, in BÖHEIMSCHLAG anzubieten.

Wir freuen uns der sportbegeisterten Bevölkerung und unseren herausragenden Leistungsträgern im Biathlon ein schönes Langläuferlebnis in einer wunderbaren Umgebung und ein optimales Trainingsumfeld zu ermöglichen!

Die Loipengebühr pro Tag wird Euro 7,00 betragen! Aufgrund der Schneeunsicherheit wird aber keine Saisonkarte mehr angeboten, wir bieten jedoch die Möglichkeit in Form eines SPENDE ab Euro 80,00 uns beim Betrieb des Loipenparadieses finanziell zu unterstützen, als Gegenleistung ist die ständige Benützung der Loipe in dieser Saison selbstverständlich.

Einfach an die *Sportunion Bad Leonfelden „Loipe“* – IBAN: AT49 3427 7803 0005 2365 überweisen und bei Benützung der Loipen die Zahlungsbestätigung mit sich führen.

Bei der Einzahlung bitte unbedingt Name mit Telefonnummer und Emailadresse anführen.

Vielen Dank im Voraus!

[www.nordsternsport.at](http://www.nordsternsport.at)  
[www.sportunionbadleonfelden.at](http://www.sportunionbadleonfelden.at)

Leider konnten wir unsere attraktive Naturschneeloipe in Weigetschlag/Böhleimschlag nicht wie geplant zu einem professionellen Langlauf- und Biathlonzentrum mit Maschinenschnee, Skirollerstrecke und entsprechender Infrastruktur ausbauen.

Dies scheiterte vor allem am Widerstand mehrerer politischer Gruppierungen aus Bad Leonfelden und dem daraus resultierenden Volksbegehren mit der Ablehnung durch die Bevölkerung. Leider wurde auch der politische Diskurs und „Wahlkampf“ sehr unsachlich und voller negativer Emotionen zum Leidwesen des Breiten- und Spitzensports geführt. Von der ablehnenden Seite gab es jedoch auch keine Alternativen, kein Angebot, keine Initiative oder zukunftsfruchtige Idee wie das Langlaufen in Bad Leonfelden längerfristig Bestand haben kann.

Aufgrund des finanziellen Bedarfs und der sich geänderten Rahmenbedingungen, können wir Ihnen heuer keinen voll befestigten Parkplatz zur Verfügung stellen. Bitte beachten Sie dies bei Ihrer Anreise!

**Viel Spaß in der Natur für Gesundheit und Sport!**

